

La competición de la nadadora fuengiroleña tiene previsto su comienzo a las 7:30 horas y tendrá una duración aproximada de dos horas

EL AYUNTAMIENTO ANIMA A LOS VECINOS A APOYAR HOY A MARÍA DE VALDÉS SIGUIENDO LA RETRANSMISIÓN DE SU PRUEBA EN LA TENENCIA DE EL BOQUETILLO

Fuengirola nadará hoy jueves con su deportista olímpica María de Valdés. El Ayuntamiento ha puesto a disposición de los vecinos el salón de actos de la Tenencia de Alcaldía de El Boquetillo para que puedan seguir la competición de la nadadora fuengiroleña, que arrancará a las 7:30 horas. El

acceso será libre y gratuito hasta completar el aforo de 150 espectadores. La deportista de Fuengirola debutará en los Juegos Olímpicos de París en la prueba de 10 kilómetros en Aguas Abiertas, distancia en la que es vigente subcampeona del mundo.

PÁGINA 5

APP GECOR

ATENDIDAS CASI 1.200 INCIDENCIAS EN CARVAJAL Y TORREBLANCA

El Ayuntamiento ha atendido, durante el primer semestre del año, casi 1.200 incidencias en Torreblanca y Carvajal, a través de la aplicación Gecor 'Juntos Fuengirola Avanza'. Así lo dieron a conocer la concejala responsable de esta parte de la ciudad, María Hernández, y la edil encargada de la coordinación de los distintos barrios, Isabel Moreno, quienes animaron a los vecinos a trasladarles sus ideas y necesidades a través del correo electrónico torreblancacarvajal@fuengirola.org.

PAGINA 4



La alcaldesa, Ana Mula, ayer, junto a Natalia Baldizzone, campeona de Europa de Patinaje Artístico.

Recepción a Natalia Baldizzone

La alcaldesa, Ana Mula, recibió ayer en el Ayuntamiento de Fuengirola a la patinadora fuengiroleña, Natalia Baldizzone, quien este pasado fin de semana se proclamó campeona de Europa de Patinaje Artístico, en la modalidad de Sólo Danza, en la competición continental disputada en Fafe (Portugal).

Con este logro, la deportista del Club Patinaje El Tejar de Fuengirola aumenta su dilatado palmarés, que suma ya seis Campeonatos de Europa y uno Mundial, además de 23 Campeonatos de España, entre otros títulos.



LA MODA LOCAL, PROTAGONISTA EN LA PASARELA FLAMENCA

ÚLTIMA

LA CALIDAD NOS DISTINGUE



Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92

Ven a tus gasolineras de **Carrefour ESTEPONA, MIJAS, VALLE DEL GUADALHORCE y TORREMOLINOS, te esperamos.**



-8%

todos los días

Por ser socio de

El Club



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour. Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

ABRIMOS DOMINGO 11 DE AGOSTO (Excepto Valle del Guadalhorce)

TEMPERATURAS | Julio de 2024 fue, en su conjunto, muy cálido con una temperatura media sobre la España peninsular de 24,4°C, valor que queda 1,3°C por encima de la media de este mes (en el periodo 1991-2020), lo que lo convierte en el sexto mes de julio más cálido desde el comienzo de la serie en 1961, y del quinto más cálido del siglo XXI. La Agencia Estatal de Meteorología (AEMET), dependiente del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, ha publicado el balance climático provisional de julio de 2024, un mes muy cálido y muy seco en el conjunto de España. De este modo, julio tuvo un carácter muy cálido en la España peninsular salvo en algunas zonas del tercio oeste, del Cantábrico oriental y de la costa mediterránea, donde resultó cálido. En Baleares fue cálido o muy cálido, mientras que en Canarias tuvo carácter variable de unas zonas a otras, resultando en conjunto muy cálido. Una vez analizados los datos, se produjo una ola de calor que comenzó el día 23 y se extendió hasta, al menos, el final del mes, con temperaturas tanto máximas como mínimas muy por encima de los valores habituales para la época del año. En su transcurso, se superaron los 40°C en muchas zonas.

Felipe González cree que los diputados del PSOE no podrán defender el concierto catalán en sus comunidades autónomas: "Yo no lo votaría"

El expresidente del Gobierno Felipe González considera que los diputados del PSOE en el Congreso no podrán defender en sus propias comunidades un acuerdo para establecer un concierto fiscal en Cataluña, que supone "romper la solidaridad" entre territorios y les lanza una advertencia: "Yo no lo votaría".

A su juicio, el acuerdo sellado por PSC y ERC es un "regalo" al independentismo en el momento en que son "más débiles", va en contra de las resoluciones del PSOE en el último Congreso Federal y en contra de lo que sostenía hace apenas dos semanas la 'número dos' del partido, la vicepresidenta María Jesús Montero, y además choca con la Ley Orgánica de Financiación de las Comunidades Autónomas y para aplicarlo sería necesario cambiar el sistema y reformar la Constitución.

En ese contexto, y al ser interrogado sobre si los diputados socialistas deben votar en contra de este acuerdo en la Cámara Baja, González sostiene que él es leal a lo que el PSOE decidió en su congreso, en la Declaración de Granada de 2013 y en los sucesivos



programas electorales, y señala que "cada uno tiene que asumir su propia responsabilidad".

"Yo no le digo a cada uno lo que tiene que hacer", ha declarado a Europa Press, aunque a continuación deja clara su posición: "Yo de ninguna manera votaría esa soberanía fiscal para los ingresos que se ofrece a Cataluña, no lo haría", asegura, porque "nunca podría ir a su territorio", ya sea Asturias, Andalucía, Extremadura o Castilla La Mancha "a explicarle a la gente que hemos roto la solidaridad, que es un mandato constitucional mediante el cual el que más tiene aporta más y el que menos tiene recibe más en compensación", explica.

González admite que hay que reformar el sistema de financiación autonómica, que lleva "muchos

años arrastrando defectos", pero rechaza que se haga mediante un acuerdo entre dos partidos que acaba otorgando a Cataluña "soberanía fiscal en los ingresos", algo con lo que no contarán el resto de comunidades autónomas, pero "no en los gastos", derivados de la Seguridad Social o de la deuda pública.

"No se puede dar soberanía fiscal para los ingresos y compartir los gastos desequilibrados a su favor", sostiene.

Comunidades autónomas

Lo que le "tranquiliza" es la convicción de que no habrá ninguna comunidad autónoma que lo acepte en el Consejo de Política Fiscal y Financiera (CPFF) por el que tiene que pasar antes de aprobarse.

El expresidente, que estuvo al frente del Gobierno casi 14 años entre 1982 y 1996, insiste en que él mantiene la posición del partido, la fijada por escrito en distintos documentos y advierte a sus compañeros de filas de que "no se puede estar al albur de un interés inmediato" y "vulnerar" las propias normas de comportamiento.

POBLACIÓN | La población residente en España aumentó en 67.367 personas en el segundo trimestre y se situó en 48.797.875 habitantes a 1 de julio de 2024, lo que supone un nuevo valor máximo de la serie histórica, según los datos provisionales de la Encuesta Continua de Población publicada ayer por el Instituto Nacional de Estadística (INE). En términos anuales, el crecimiento poblacional estimado fue de 415.369 personas. Este aumento poblacional se debió, por un lado, al incremento de personas nacidas en el extranjero, mientras que el número de personas nacidas en España disminuyó. En concreto, la población nacida en el extranjero --de 9.036.416 personas-- fue mayor que la de nacionalidad extranjera, debido a los procesos de adquisiciones de nacionalidad española.

Las principales nacionalidades de los inmigrantes durante el segundo trimestre de 2024 fueron la colombiana (con 36.900 llegadas a España), la marroquí (25.100) y la venezolana (21.400).

INVESTIDURA | La Diputación Permanente del Parlamento catalán ha fijado para este jueves la celebración del pleno de investidura del primer secretario del PSC, Salvador Illa, para este jueves. La convocatoria fue apoyada por todos los grupos salvo la abstención de PP y Vox.

La intención de convocar la investidura para hoy jueves la expresó este pasado martes el presidente del Parlamento, Josep Rull, cuando compareció para exponer las conclusiones de la ronda de consultas con los grupos.

REGRESO DE PUIGDEMONT | El expresidente catalán Carles Puigdemont, huído de la Justicia española tras el referéndum ilegal de 2017, anunció en la mañana de ayer miércoles en sus redes sociales que iniciaba su regreso a Cataluña con intención de asistir este jueves al debate de investidura del socialista Salvador Illa.

El líder de Junts, que estos años ha estado afincado en Waterloo (Bélgica), ya reiteró el sábado en una carta abierta publicada en redes sociales su intención de volver a Cataluña y asumió que su "detención" iba a ser "una posibilidad real en muy pocos días".

"El Parlament de Catalunya ha convocado a todos los diputados al debate de investidura del próximo presidente de la Generalitat. Yo tengo que estar allí y quiero estar allí. Por eso he empezado el viaje de vuelta desde el exilio", subrayó en un vídeo colgado en su cuenta de Twitter recogido por Europa Press.



La Bodega

Restaurante con amplia variedad de tapas, pescaitos fritos y marisco de la zona

C/ SAN MIGUEL, 40 TORREMOLINOS - RESERVAS 952 38 73 37

LA MEJOR ANIMACIÓN CON ARIEL MURILLO

LA MEJOR MÚSICA

EL MEJOR AMBIENTE DE LA FERIA DE MÁLAGA!

A PARTIR DE LAS 13:00 TODOS LOS MEDIOSDÍAS, MARITRINI Y SU PAELLA!



C A S E T A

MARITRINI

CASETA 137-138

NUESTROS BUENOS TARDEOS

INFO & RESERVAS: 681 351 537

DENUNCIAS | La Policía Local de Málaga ha denunciado a 17 personas en la primera jornada del dispositivo puesto en marcha para vigilar el uso responsable de las fuentes de agua tras las quejas recibidas por usarlas para aseo personal y quitarse la arena de la playa o lavar objetos.

En concreto, la Policía Local en un solo día, este pasado martes, denunció a 17 personas en el dispositivo establecido en el entorno de las playas para vigilar el uso responsable de las fuentes de agua tras “las numerosas quejas recibidas por parte de ciudadanos que muestran su malestar por la actitud incívica de personas que las utilizan para quitarse la arena”.

Así lo explicó el concejal del Área de Seguridad, Avelino Barrionuevo, que recordó que “los lavapiés y las duchas --salvo las ubicadas en las zonas habilitadas para personas con movilidad reducida-- están cerradas dentro de las medidas de ahorro ante la situación de sequía acordadas con otros municipios de la costa y en cumplimiento del decreto de la Junta de Andalucía que limita el uso de agua potable”. También solicitó “comprensión” en este sentido.

Cabe recordar que la Ordenanza para la Garantía de la Convivencia Ciudadana y la Protección del Espacio Urbano en la Ciudad de Málaga prohíbe cualquier uso de las fuentes para bañarse, lavar cualquier objeto, abrevar y bañar animales --sí pueden usarse los bebederos habilitados--. Estas prácticas tienen la consideración de infracciones leves y contemplan sanciones de hasta 750 euros.

AIRE ACONDICIONADO | El uso del aire acondicionado durante el verano y debido al aumento de las temperaturas se convierte en una herramienta indispensable. No obstante, neumólogos de HM Hospitales en Málaga han alertado de los riesgos que el uso excesivo e inadecuado de este dispositivo puede conllevar, especialmente para las personas mayores.

El doctor Borja Valencia, jefe del servicio de Neumología del Hospital HM Málaga y del Hospital Internacional HM Santa Elena en Torremolinos, ha señalado que “el aire acondicionado puede tener efectos adversos significativos en nuestra salud si no se usa correctamente”.

Según el neumólogo, “los problemas más comunes relacionados con el aire acondicionado incluyen infecciones respiratorias, alergias y problemas de asma, entre otras”. Así, Valencia ha recomendado “mantener una temperatura moderada, entre 24 y 26 grados Celsius; evitar el flujo directo de aire sobre las personas; así como incrementar la hidratación para contrarrestar la sequedad ambiental”.

La Diputación de Málaga incrementa en un 60% las ayudas a entidades del tercer sector

La Diputación de Málaga abre desde hoy jueves, 8 de agosto, y hasta el día 23 de este mismo mes el plazo de presentación de solicitudes para acogerse a las líneas de ayuda para asociaciones, fundaciones y entidades sociales sin ánimo de lucro que trabajan en proyectos de atención a la ciudadanía, y a las que se destinan este año un total de 1.349.794 euros.

El presidente de la Diputación de Málaga, Francisco Salado, presentó ayer esta convocatoria de subvenciones, que se publica este miércoles en el Boletín Oficial de la Provincia y a la que pueden acogerse las entidades que desarrollan sus acciones en municipios menores de 20.000 habitantes.

Salado destacó que este año se ha incrementado en un 60% la cuantía global de estas ayudas, pasando de los 846.000 euros del año pasado a los 1,3 millones de euros de este año, lo que supone medio millón de euros más.

“El objetivo es muy claro: seguir contribuyendo a facilitar y mejorar el encomiable trabajo que llevan a cabo estas asociaciones, y que redundan en la mejora de la calidad de vida y el bienestar de las personas. Porque las entidades del tercer



sector vinculadas a la acción social juegan un papel fundamental, ya que son capaces de llegar adonde no alcanzamos las administraciones públicas”, recalzó el presidente.

Francisco Salado explicó que la convocatoria cuenta con dos líneas de ayuda. Por un lado, para el desarrollo de proyectos de intervención o acción social y de participación, se cuenta con un importe global de 596.600 euros. Cada entidad beneficiaria podrá obtener una ayuda máxima de 20.000 euros.

Equipamientos

Y para la segunda línea de actuación, dedicada a inversiones y equipamientos, la cuantía global a repartir es de 753.194 euros. En este caso, si se trata de adquisición de equipamiento, el importe máximo por entidad será de 20.000 euros. Si la ayuda se solicita para la compra o adaptación de

vehículos de la entidad, la cuantía máxima será de 40.000 euros. Y si se trata de obras de rehabilitación o reforma de sedes, el máximo a percibir será de 59.900 euros.

“En la misma convocatoria --precisó-- hemos incluido tanto el desarrollo de proyectos sociales en los pueblos más pequeños de la provincia como la mejora del equipamiento y de las instalaciones de las asociaciones. Todo ello para que resulten más fáciles y más ágiles los trámites para las entidades, cuyas solicitudes se valorarán y baremarán a través de la Delegación de Tercer Sector y Cooperación Internacional”.

El presidente de la Diputación informó de que el año pasado 122 entidades presentaron propuestas y se concedieron subvenciones a 41. “Este año, con el importante incremento de las ayudas que ha habido, podrán beneficiarse más

asociaciones”, añadió.

Francisco Salado ha recordado que, en total, la Diputación Málaga destina cinco millones de euros a diferentes convocatorias de subvenciones sociales, dirigidas a la ciudadanía de manera directa, así como a entidades sociales y ayuntamientos. “Todo ello para atender a las familias y a las personas más vulnerables y para favorecer el bienestar y la calidad de vida de los habitantes de los municipios más pequeños de la provincia”, concluyó.

Otras convocatorias

En este sentido, además de los 1,3 millones para entidades del tercer sector, desde la Delegación de Tercer Sector y Cooperación Internacional se destinan este año otros 530.000 euros para proyectos de cooperación internacional por parte de organizaciones no gubernamentales de desarrollo.

Además, se dedican 1,8 millones de euros a las familias y colectivos más vulnerables. Ahí se incluyen las ayudas del ‘cheque bebé’, por nacimiento o adopción, dotadas con 450.000 euros y cuyo plazo de presentación de solicitudes está abierto hasta el 21 de agosto. A ellas pueden optar las familias de los pueblos menores de 10.000 habitantes.

63

Aniversario
1961 - 2024

compra online

www.govez.es

¡Visita nuestras redes sociales y consulta los talleres creativos!

TALLERES CREATIVOS

Síguenos:
govezpapelaria

DESCUENTOS
HASTA EL
39%

683 16 41 70

teléfono directo de pedidos

952 38 36 51

pedidos@govez.es

Entrega gratuita
a partir de 35€

SI QUIERES, TE ASESORAMOS EN TUS COMPRAS

MENU

PASA UN DÍA INOLVIDABLE EN LA MEJOR PLAYA DE LA CARIHUELA Y NO TE PREOCUPES POR NADA!!

Nuestra oferta incluye :

- Mojito o cóctel de bienvenida.
- Hamaca en Playa Carolina
- Comida a elegir.
- Bebida incluida.

Precio de la promoción 20€. Imprescindible reservar en el 639008995

COMIDA A ELEGIR :

- Poke de salmón o vegano.
- Pizza jamón y queso o 4 quesos.
- Hamburguesa de ternera con patatas.
- Hamburguesa crispy chicken con patatas.
- Hamburguesa vegana con patatas.
- Pollo asado con patatas y ensalada.

Bebida incluida:

- Refresco, vino de la casa, caña de cerveza ó agua

DISFRUTA DE UN DÍA
INOLVIDABLE
A UN PRECIO ÚNICO!!!



María Hernández e Isabel Gómez informaron de las incidencias registradas en Torreblanca y Carvajal.

A TRAVÉS DE LA APLICACIÓN GECOR

El Ayuntamiento atiende casi 1.200 incidencias en Torreblanca y Carvajal durante el primer semestre del año

El Ayuntamiento de Fuen-
girola ha atendido, duran-
te el primer semestre del

año, casi 1.200 incidencias
en Torreblanca y Carvajal,
a través de la aplicación

Gecor 'Juntos Fuengirola
Avanza'.

Así lo dieron a cono-
cer la concejala responsa-
ble de esta parte de la ciu-
dad, María Hernández,
y la edil encargada de la
coordinación de los distin-
tos barrios, Isabel More-
no, quienes animaron a los
vecinos a trasladarles sus
ideas y necesidades a travé-
s del correo electrónico

Los residentes en estas zonas pueden contactar con la edil María Hernández a través del correo electrónico torreblancacarvajal@fuengirola.org

torreblancacarvajal@fuen-
girola.org. Además, la edil
visita la barriada todos los
lunes y jueves por la tarde
y los viernes por la mañana
para revisar el estado de sus
espacios públicos y atender
a sus vecinos en persona.

Buena aceptación

"Estamos orgullosos de
la buena aceptación de los
vecinos y de la pronta res-
puesta que obtienen cuan-
do tienen cualquier tipo de
demanda en cuanto a lim-
pieza, reparación de acera-
do o detectan alguna inci-
dencia en la vía pública, lo
que facilita que podamos
vivir todos de una mane-
ra mejor. Cada día vamos
viendo los frutos y sobre
todo la satisfacción de los
vecinos cuando registran
cualquier tipo de inci-
dencia a través de los correos
electrónicos de los conce-
jales de barrio o mediante
la aplicación Gecor 'Juntos
Fuengirola Avanza' y ven
cómo se resuelven", explicó
Isabel Moreno.

Por su parte, María Her-
nández señaló que "cada
cierto tiempo nos gusta
dar cuenta de todo lo
que se está haciendo en el
barrio, sobre todo respec-
to a las incidencias que se
realizan tanto por parte de
los concejales como de los
vecinos, porque gracias a
su colaboración recibimos
muchos partes Gecor, pues

son ellos los que más cono-
cen su barrio.

En esta ocasión, durante
los primeros seis meses del
año, hemos recibido casi
1.200 partes, de los cuales
ya hay 1.097 atendidos, lo
cual quiere decir que un
85% de esos avisos ya se
han solucionado".

La edil María Hernández visita la barriada todos los lunes y jueves por la tarde y los viernes por la mañana para revisar el estado de sus espacios públicos y atender a sus vecinos

Incidencias

En este sentido, la edil
indicó que "hay que tener
en cuenta que muchas de
las incidencias que nos
hacen llegar, desde el Ayun-
tamiento no podemos aten-
derlas directamente sino
que tenemos que hacer un
requerimiento, por ejemplo
a las diferentes compañías
como Telefónica, Endesa...
En otras ocasiones son avi-
sos que requieren de una
actuación de mayor enver-
gadura y hay que licitarla
antes de actuar".

Así, la edil se mostró "con-
tenta con la respuesta que

se le está dando a este tipo
de incidencias y quiero
hacer un llamamiento a los
vecinos para que continúen
comunicando las deficien-
cias que detecten en la vía
pública y que sigan colabo-
rando y evitando compor-
tamientos incívicos, porque
muchas de estas inci-
dencias se podrían evitar, como
ocurre por ejemplo cuan-
do se deposita una bolsa
de basura en una papelera,
algo que todos sabemos que
no debemos hacer y que
además está sancionado".

Servicio eléctrico

Por otra parte, la edil
detalló que las incidencias
más numerosas han estado
relacionadas con el servi-
cio eléctrico (341), limpie-
za (286), mantenimiento e
intervención viaria (243) y
zonas verdes (121).

Invito a todos los vecinos
a que cualquier incidencia
que detecten o cualquier
asunto que me quieran
trasladar como concejala
de barrio, lo hagan a través
del correo electrónico torreblancacarvajal@fuengirola.org
o se pongan en contacto
conmigo. Estoy a su dispo-
sición varios días a la sema-
na, concretamente los lunes
y jueves por la tarde y los
viernes por la mañana, pero
si tengo que venir en otro
momento me hago hueco y
vengo a atenderles", conclu-
yó Hernández.

Zocato
MARISCOS
"Especialistas en coquinas,
almejas, conchas finas,
búsanos y mariscos"
Tel.: 655 877 699
TORREMOLINOS

**REBAJAS
REBAJAS
REBAJAS**

TODOVISIÓN



ÓPTICA Y AUDIOLOGÍA



PLAZA COSTA DEL SOL 1

TLF. 952 38 17 68

**REBAJAS
REBAJAS
REBAJAS**



Chiringuito



«LA JABEGA»

**PLAYA EL SALTILLO
TORREMOLINOS**

RESERVAS 952 38 47 65

El Ayuntamiento anima a los vecinos a apoyar hoy a María de Valdés siguiendo la retransmisión de su prueba en la Tenencia de El Boquetillo

La competición de la nadadora fuengiroleña tiene previsto su comienzo a las 7.30 horas y tendrá una duración aproximada de dos horas

Fuengirola nadará hoy jueves con su deportista olímpica María de Valdés. El Ayuntamiento ha puesto a disposición de los vecinos el salón de actos de la Tenencia de Alcaldía de El Boquetillo para que puedan seguir la competición de la nadadora fuengiroleña, que arrancará a las 7.30 horas. El acceso será libre y gratuito hasta completar el aforo de 150 espectadores.

La deportista fuengiroleña debutará en los Juegos Olímpicos de París en la prueba de 10 kilómetros en Aguas Abiertas, distancia en la que es vigente subcampeona del mundo, tal y como recordó ayer el concejal responsable de esta área municipal, Julio Rodríguez.

“Es un orgullo para todos nosotros tener a una fuengiroleña compitiendo en los Juegos Olímpicos de París, persiguiendo sus sueños, como es el caso

de María de Valdés. Un sueño que compartimos desde hace muchos años cuando la vimos dar sus primeras brazadas en la piscina municipal David Meca de nuestra ciudad.

María de Valdés debutará hoy en los Juegos Olímpicos en la prueba de 10 kilómetros en Aguas Abiertas, distancia en la que es vigente subcampeona del mundo

Es un orgullo porque es un auténtico referente para las nuevas generaciones y para las presentes de perseverancia, sacrificio, espíritu, humildad y superación”, explicó el edil.

Rodríguez destacó que “desde el Ayuntamiento de Fuengirola queremos que todo el mundo sea partícipe de esa hazaña, que realizará mañana en París, creando una fan zone en el salón de actos de la Tenencia de Alcaldía de El Boquetillo. Invitamos a todos los fuengiroleños a que se animen a verlo en estas instalaciones municipales todos juntos, desde las siete y media de la mañana, con una duración de unas dos horas. Desde el Equipo de Gobierno nos sentimos ya más que orgullosos por lo que ya ha hecho, proyec-

tando y divulgando el nombre de nuestra ciudad en estas pruebas”.
Trayectoria deportiva
 La fuengiroleña nada para el Club Natación Liceo gallego, aunque se inició en esta modalidad deportiva en el CN Fuengirola des-



de muy pequeña. María de Valdés es campeona nacional en distancias largas en piscina, hace unos años se decantó por las aguas abiertas, donde acumula medallas de plata y bronce a nivel nacional, un subcampeonato europeo en los 5 kilómetros y, un sub-

campeonato mundial (por una décima) conseguido este mismo año en Doha en la distancia olímpica de los 10 kilómetros. Ese subcampeonato en forma de medalla de plata le dio la clasificación directa para los Juegos Olímpicos de París 2024.

FB
FRUTAS BENALMÁDENA
 VENTA AL POR MAYOR Y MENOR DE FRUTAS Y VERDURAS
 C/ Ciudad de Melilla, local 4 951 52 52 52
 29631 Arroyo de la Miel (Benalmádena) 676 33 85 38
 info@frutasbenalmadena.com - www.frutasbenalmadena.com

EL VIDRIO VERANEA AQUÍ
 ecovidrio
BANDERA VERDE
 RECICLA VIDRIO Y HAZ QUE TU CIUDAD SEA UN REFERENTE EN EL CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE.
 #MovimientoBanderasVerdes
 www.banderaverde.es
 ecovidrio ENTIDAD SIN ÁNIMO DE LUCRO
 COSTA DEL SOL OCCIDENTAL Plancomunidad de Municipios AYUNTAMIENTO DE FUENGIROLA

LA CAÑADA
 POSIBLEMENTE LAS MEJORES Carnes a la Barbacoa de la Costa del SOL
 ABIERTOS TODOS LOS DIAS cocina non stop | MENU DEL DIA DE LUNES A VIERNES | PLATO DE LOS MONTES
 Parrilla mixta - Brochetas - Cordero lechal Rabo de toro - Entrecot - Paletilla de cordero Solomillo - Chuletón, y mucho más....
 Cañada de los cardos nº7, Torremolinos 952 38 22 88

Quince desempleados menores de 30 años reciben formación en Gestión de Marketing y Comunicación

La alcaldesa de Fuengirola, Ana Mula, junto al concejal de Formación y Empleo, Isaac Vargas, visitó ayer el curso Gestión de Marketing y Comunicación que se imparte en la Tenencia de Alcaldía de El Boquetillo, donde quince desempleados fuengiroleños menores de 30 años se forman en esta materia para mejorar su empleabilidad y facilitar su acceso al mercado laboral. Se trata de una acción formativa enmarcada en el nuevo Programa de Formación y Empleo Dual de la Junta de Andalucía,



que incluye estudios teóricos y prácticas laborales en la administración local, con una duración de un año. “Ofrecer todas las facilidades a nuestros jóvenes



en colaboración directa con las empresas de la zona, o, como es el caso, celebrando programas, talleres o cursos destinados a mejorar su preparación. Es una acción continuada y a la que ponemos mucho empeño, porque la mejor política social es garantizar las condiciones óptimas para que todos podamos acceder a un buen puesto de trabajo”, manifestó la regidora.

en colaboración directa con las empresas de la zona, o, como es el caso, celebrando programas, talleres o cursos destinados a mejorar su preparación. Es una acción continuada y a la que ponemos mucho empeño, porque la mejor política social es garantizar las condiciones óptimas para que todos podamos acceder a un buen puesto de trabajo”, manifestó la regidora.

acceso a un puesto de trabajo de calidad.

Para su desarrollo, el programa ha precisado la contratación de cuatro directores, cuatro monitores, un orientador y dos administrativos. La inversión en esta nueva campaña formativa dirigida a mejorar la empleabilidad de los fuengiroleños en paro asciende a 1.680.962,40 euros, que serán financiados íntegramente por la Junta de Andalucía.

“Todos los alumnos de estos cursos tendrán la oportunidad de poner en práctica los conocimientos que van aprendiendo, prestando además una labor importantísima al Ayuntamiento. Es una gran oportunidad que si aprovechan bien, supondrá un antes y un después en su trayectoria profesional”, declaró Mula.

Es el segundo año consecutivo que el Consistorio impulsa un programa de Formación y Empleo financiado por la administración autonómica. El pasado curso, la Concejalía del ramo ofreció otras cuatro titulaciones a 40 desempleados.

ALFIL CINES PROGRAMACIÓN DEL VIERNES 02/08/2024 AL JUEVES 08/08/2024
WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM Tel. : 952 59 35 87

LUNES Y MIÉRCOLES 4,80€*

DEADPOOL Y LOBEZNO
SALA 2: 17:00 19:45 22:30
SALA 3: 16:00 18:45 21:30

PADRE NO HAY MAS QUE UNO 4
SALA 5: 16:00 18:10 20:20 22:30
SALA 6: 17:15 19:30 21:30

FLY ME TO THE MOON
ÚNICO PASE: 22:10

GRU 4: MI VILLANO FAVORITO
16:30 18:30 20:30 22:30

LONGLEGS
20:00 22:15

DEL REVÉS 2
16:00 18:00 20:10

10 VIDAS
16:00 18:00

playa ARUBA TORREMOLINOS

RESERVAS | 622 14 10 56
PASEO MARÍTIMO PLAYAMAR
@PLAYAARUBA
WWW.PLAYAARUBA.ES

El 'Benalfest' anuncia nueva edición con El Kanka como cabeza de cartel

A falta de conocer a un artista sorpresa, la cita musical que se celebrará los días 11 y 12 de octubre en el Recinto Ferial Los Nadales, anuncia las actuaciones de Sexy Zebras y Varry Brava, entre otros

El festival Benalfest celebrará su próxima edición en Benalmádena los días 11 y 12 de octubre, pero ya ha anunciado los primeros nombres, entre los que figura el cantautor malagueño "El Kanka" como cabeza de cartel. Con un par de meses todavía por delante, la organización se reserva aún a un artista sorpresa que se anunciará próximamente.

Así lo ha dado a conocer la organización del festival en un comunicado de prensa, en el que señala que las entradas para asistir a esta cita ya están a la venta a través de Internet, en su web, benalfest.com.



'Benalbaby' para los más pequeños.

'Benalfest' se celebrará en el recinto ferial de "Los Nadales" y en la plaza de La Niña de Benalmádena Pueblo con un aforo limitado para tres mil perso-

nas. En cuanto a El Kanka, Benalfest 2024 va a traer hasta nuestro municipio a un paisano malagueño, artista querido y aclama-



Imagen del 'Benalfest' en su edición de 2023.

do y autor de temas tan coreados como 'Qué bello es vivir', 'Canela en rama', y 'Lo mal que estoy'. Su gira 'Cosas de los vivientes' va a tener parada en este festival de música de Benalmádena. Sin duda, un gran año para El Kanka que este verano será también el pregonero de la Feria de Málaga.

En cuanto al segundo gran cabeza de cartel, la organización solo ha desvelado que será "un gran artista sorpresa, que habrá

que esperar todavía un poco para conocer su nombre, y estará en exclusiva en el festival".

En esta nueva edición del Benalfest estarán también compartiendo escenario Varry Brava, los madrileños Sexy Zebras y Comandante Twin, y el granadino Arco, entre otros nombres de un festival que aún tiene previsto desvelar más conciertos, propuestas y actividades antes de su celebración. Y es que uno de sus grandes atracti-

vos, es el "Benalbaby", un programa de actividades pensadas para que los más pequeños disfruten de la música y así, sus padres, puedan hacerlo también sin preocupaciones. Además, los conciertos que se ofrecen en la Plaza de La Niña son un interesante incentivo para los más curiosos, ya que son gratuitos. Aquí se pudo disfrutar el pasado año de las actuaciones de artistas como Las Dianas, Maenoba o Merino.



La Cocina de Elisa

☎ 952 03 99 50 📞 622 51 51 13

COME SANO TODOS LOS DÍAS
Si no tienes tiempo, cocinamos para ti
www.lacocinadeelisa.es

¡NO COCINES MÁS!

**Entra ahora en nuestra web
y elige tus platos favoritos**

**Pide tu comida para toda la semana
Comida casera a domicilio**

**Además tenemos nuevos packs semanales
que te gustarán mucho**

Visita nuestra web o solicita más información en nuestro correo electrónico
www.lacocinadeelisa.es · info@lacocinadeelisa.es

PEDIDOS

☎ 952 03 99 50 (TELÉFONO) 📞 622 51 51 13 (WHATSAPP)

Avda. del Gamonal nº11. Local 3
(entre Edificio Júpiter y Minerva)
BENALMÁDENA

Circo mediterráneo

COMPAÑÍA ROLABOLA



JUEVES · 8 DE AGOSTO · 21:00 H

PLAZA ADOLFO SUÁREZ (PUEBLOSOL) · ARROYO DE LA MIEL




